

## 2009年10月18日 主日礼拝

司 会	①山本登兄	②林秀樹兄	③当麻兄
奏 楽			
祈 禱	①石橋兄	②綴木兄	
賛 美	聖歌480番	(感謝しつつ主の門に) (聖霊様あなたを求めます)	
使徒信条			
聖 書	① ヨハネによる福音書15章12～17節		
	②③ テサロニケへの第一の手紙5章12～22節		
音 楽	① 坪井永城師		
	②③ 宮田四郎兄		
メッセージ	① 「あおくとときいろちゃん」 倉知契副牧師		
	②③ 「キリスト教3点セット」 大川従道牧師		
賛 美	聖歌498番	(献金)	
頌 栄	「主は今生きておられる」アーメン		
祝 禱			

「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について、感謝しなさい。」

(第一テサロニケ五の十六、十八a)

### 【大和ニュース】

- ・ 本日第3礼拝後、「秋のバザー」を行います。礼拝には必ず出席し、恵みをもって奉仕し、楽しみましょう。 ※本日、入門講座Ⅲ、VIP横浜日吉等あり。
- ・ 訪韓チームの皆さんは、第3礼拝後、礼拝堂前方で「説明会」があります。
- ・ 今週も祈禱会を大切にしましょう。説教は坪井永城師。水曜夜と木曜朝。
- ・ 福音礼拝は、火曜2時半～3時半。説教は小崎副牧師「幸せの秘訣」
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は森屋伝道師
- ・ 英語礼拝は、土曜夜6時50分。説教は岡村ケン副牧師

※ 「首都圏キリスト教大会」は、24日(土)15:30。場所は、青山学院講堂(表参道駅・B1出口より徒歩約5分)。主講師は大川師。峯野師、山北師。

## 石の枕

98才の日野原先生(聖ルカ病院理事長)が、またまたすごいことをなされた。同じキリスト者として大きな励ましであり、応援もしたい。

以下新聞よりの抜粋。

80才以上のメンバーを擁する全国屈指の高齢のソフトボールチームが結成された。チーム名は「バルーンエルダリー(空飛ぶ老人)」。盗塁や投手の速球が禁止され、自由な守備位置につける野手1人を加えた10人制のスローピッチソフトボールを楽しむ。

日野原先生談。チームを結成したのは、単に健康のためだけではなく、精神力を養うためです。達成することで「またやろう」という気持ちになり、その達成感が生きがいになります。

幸福とはモノへの満足感ではなく、心の中に幸福を感じることです。病気があっても差し支えなく、心がさわやかであれば不幸ではありません。老人は力がないとみんな思っている。でも、上を向き胸を張って歩くことで、日本の社会に光明を与えられるのではないか。若い人たちに、こういう老人になりたいと思ってもらえればいいですね。

※ 今日「秋のバザー」。この教会には、アブラハム会とか、ナオミ会とか「こういう人にワタシハナリタイ！」と思える方々が沢山おられる。うちは全員野球の老いも若きも、全員バザー。ただし、足腰痛めないようご注意ください。まさか、礼拝休んでバザーする人は出ないでしょうね。

「楽ではないが、楽しい人生」を合言葉に、仲良くやりましょう!! 近所に迷惑のかからないように、道路で立ち止まらないようにしましょう。ゴミも皆でかたづけましょう。ゴミンナサイ! ?

※ 大川牧師は、火曜から金曜まで、韓国へ。50人ほどの兄弟姉妹と旅します。木曜日には、トーチ・トリニティ神学大学院から「名誉神学博士号」を授与されます。健康が強められ、一行の無事をお祈り下さい。

土曜日15時半から、青山学院大学の講堂で大集会があり、そこで説教します。聖歌隊もアンサンブルも出演しますが、皆様、祈って応援して下さい。See you again!!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース: IIテサロニケ1章～Iテモテ4章 Bコース: イザヤ書65章～エレミヤ13章